

Nota de prensa



El 23 de Mayo de 2014, en el salón de actos del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Sevilla, se celebró el acto de inauguración de las nuevas instalaciones de este organismo, en el que se leyó el discurso de bienvenida del Sr. Presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Graduados Sociales, D. José Esteban Sánchez, y se procedió a la lectura del título 'La reforma de la Ley de Colegios Oficiales de Graduados Sociales'.

Motivados y comprometidos por el numeroso grupo de compañeros que asistieron a las mismas, se acordó la organización de un acto de celebración del nuevo comienzo en Sevilla.

Agradeciendo al Colegio Oficial de Graduados Sociales la cesión de su magnífico salón de actos para su desarrollo, en la fecha acordada, D. José Esteban Sánchez, Presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Graduados Sociales, procedió a la apertura del acto, cediendo la palabra seguidamente a D. Ángel Javier Gallego, Presidente del Consejo Andaluz de Relaciones Laborales, a D. Rafael Hidalgo, Presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Sevilla, a D. Manuel Carlos Alba, del Área Jurídica y Relaciones Laborales de la CEA, a D^a. Miriam Pinillos, Secretaria de Acción Sindical y Relaciones Laborales de CCOO-A y a D. Juan Carlos Naranjo, Secretario de Relaciones Laborales de UGT-A.

Tras los interesantes puntos de vista que expresaron en su intervención los miembros de la mesa en éste acto de apertura, donde cabe destacar por todos ellos, la inestimable y excelente labor que viene demostrando realizar el colectivo de los Graduados Sociales con la sociedad, se procedió a las intervenciones de los ponentes catedráticos de Derecho del Trabajo y la Seguridad Social de la Universidad de Sevilla, D. Jesús Cruz Villalón y D. Miguel Rodríguez-Piñero Royo.

Acciones formativas e informativas como la realizada, en colaboración con instituciones de la relevancia e importancia del Consejo Andaluz de Relaciones Laborales, hacen del colectivo de Graduados Sociales un pilar fundamental en el acontecer de las relaciones laborales.

